

SWI

Polsek Caringin Berhasil Ciptakan Kondusifitas di Desa Sukamulya Melalui Kegiatan Silaturahmi

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jan 21, 2024 - 15:13



Polsek Caringin Berhasil Ciptakan Kondusifitas di Desa Sukamulya Melalui Kegiatan Silaturahmi

Pada hari Minggu, 21 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, AIPDA Ferry Arizona, SH., menggelar kegiatan DDS/Silaturahmi di Kp. Cidalem Rt. 14 Rw. 05. Kegiatan dimulai pukul 12.30 WIB hingga selesai. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempererat hubungan sosial antara aparat keamanan dan

masyarakat, sekaligus memberikan himbauan terkait isu-isu keamanan.

Dalam laporannya, AIPDA Ferry Arizona, SH., memberikan himbauan kepada pemuda/ remaja Kp. Cidalem dengan poin-poin strategis sebagai berikut:

1. **Pencegahan Tindak Pidana Penjualan Orang:** Pihak kepolisian mengingatkan masyarakat untuk mewaspadaai tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar yang dapat berujung pada tindak pidana penjualan orang. Himbauan ini sebagai bentuk langkah preventif untuk melindungi masyarakat dari ancaman kejahatan tersebut.
2. **Menjaga Kondusifitas Pemilu 2024:** Dalam menyambut pemilu 2024, AIPDA Ferry menekankan pentingnya menjaga kondusifitas demi terlaksananya pemilu secara damai. Himbauan ini sejalan dengan upaya pihak kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman selama proses pemilihan.
3. **Kerjasama Dengan Kepolisian:** Masyarakat diingatkan untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian (Bhabinkamtibmas) apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal-hal terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).
4. **Peningkatan Satkamling/Ronda Malam:** Agar warga dapat meningkatkan partisipasi dalam kegiatan satuan keamanan lingkungan (satkamling) atau ronda malam. Hal ini untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah masing-masing.

Hasil kegiatan DDS/Silaturahmi ini dilaporkan berjalan dengan tertib dan mendapatkan dukungan positif dari masyarakat setempat. Dokumentasi kegiatan juga telah dilampirkan sebagai bukti pelaksanaan kegiatan.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., MM., menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan tersebut. Dengan demikian, diharapkan hubungan harmonis antara aparat keamanan dan masyarakat dapat terus terjaga, serta kondisi keamanan di Desa Sukamulya tetap kondusif menjelang pemilu 2024.